

Das Lesefeuer entzünden

Wetteifern um den Sieg im Wett-Lesen

Am 5. Januar 2026 starten die Säuliämter Bibliotheken einen Lesewettbewerb für Gross und Klein. Inspiriert von den Olympischen Spielen, die im Februar 2026 in Mailand und Cortina stattfinden, messen sich die Bibliotheken in der Disziplin des Wett-Lesens. Vom 5. bis 24. Januar heißt es: drei Wochen Lese-Feuer. Es gewinnt die Bibliothek, deren Nutzerinnen und Nutzer in dieser Zeit die meisten Bücher lesen. Als Preis winkt der Gewinner-Bibliothek eine Veranstaltung mit dem poetisch-zauberhaften Poetomaten. Diese Maschine will mit Buchstaben gefüttert werden und verschenkt im Gegenzug Gedichte. Zudem werden unter allen Teilnehmenden verschiedene Preise verlost.

Mit einem spannenden Roman, einem schönen Comic oder einem lehrreichen Sachbuch kann man wunderbar dem Alltag entfliehen und lustvoll Neues entdecken. Wer also dem dunklen

Januar ein Schnippchen schlagen, die örtliche Bibliothek beim Siegen unterstützen und einen tollen Preis gewinnen will, liest vom 5. bis 24. Januar so viele Bücher wie möglich. In allen teilnehmenden Bibliotheken sind Lesepässe erhältlich, auf denen jedes gelesene Buch notiert wird. Bis am Samstag, 24. Januar, können die Lesepässe in der Bibliothek abgegeben werden, damit sie im grossen Losopf landen. Die Siegerehrung sowie Auslosung finden am Mittwoch, 28. Januar, um 16 Uhr in der Regionalbibliothek Affoltern statt.

Regionalbibliothek Affoltern

Teilnahmeplätze ab dem 5. Januar in den teilnehmenden Bibliotheken: Aeugst, Affoltern, Bonstetten, Hausen, Hedingen, Kappel, Maschwanden, Mettmenstetten, Obfelden, Ottenbach, Rifferswil, Wetzwil sowie im Lesezentrum der PS Affoltern



Gross und Klein ist zur Teilnahme am Lesewettbewerb Biblio-Olympics eingeladen, lesend der eigenen Bibliothek zum Sieg zu verhelfen. (Bild pixabay)

«Spieli Ziit» im Familienzentrum

Einmal im Monat findet im Familienzentrum ein Spiele-Nachmittag für die Kleinsten statt. Gemeinsames Spielen fördert die Konzentration und die soziale Interaktion miteinander. Es werden verschiedene Spiele und Puzzles für Kinder ab zwei bis sieben Jahren zur Verfügung gestellt. Es ist keine Anmeldung nötig. Während der Spieletezeit gibt es in

der Kaffee-Ecke leckeren Kuchen, Früchte und Kaffee. Sollte mehr Bewegung nötig sein, können die Kinder das Spielzimmer geniessen.

Familienzentrum Bezirk Affoltern

Mittwoch, 17. Dezember, 14 bis 17 Uhr,
Zürichstrasse 136, Affoltern

MARKTPLATZ

Beiträge von Werbekunden eingereicht.
Interessiert? Tel. 058 200 57 00

Neues Jahr, neue Chancen

Englisch lernen im Jahr 2026 in Affoltern

Der Jahreswechsel steht bevor: Gute Vorsätze werden gefasst, und lange aufgeschobene Vorhaben rücken wieder in den Fokus. Dazu zählt für viele Menschen auch der Wunsch, eine Fremdsprache aufzufrischen oder neu zu erlernen.

Im Januar 2026 starten bei der Pegasus English School neue Englischkurse für Erwachsene. Das Angebot richtet sich an Personen, die ihre Englischkenntnisse im Alltag, auf Reisen oder im beruflichen Umfeld sicherer anwenden möchten. Die Kurse sind praxisorientiert aufgebaut und berücksichtigen unterschiedliche Sprachniveaus.

Ergänzend zum Kursangebot plant die Pegasus English School auch im kommenden Jahr wieder einen English

Book Club. In diesem Rahmen wird gemeinsam englischsprachige Literatur gelesen und besprochen, wodurch Sprachkenntnisse vertieft und der Austausch gefördert werden.

Die Gruppenkurse finden in Affoltern am Albis an der Merkurstrasse 4 (in den Räumlichkeiten der Myturn Fahrschule 3B GmbH) statt. Für Personen, die lieber individuell oder zu zweit lernen möchten, besteht zudem die Möglichkeit, Privatunterricht in Knonau zu besuchen. Hier ist ein Kursstart jederzeit möglich.

Pegasus English School

Weitere Informationen und Anmeldung:
www.pegasus-english.ch

Stimmungsvolles Weihnachtskonzert

Festliche und gefühlvolle Musikstücke



Weihnachtliche Musik mit Anette Bodenhöfer, Rägle Brawand und Siddique Eggenberger. (Bild pixabay)

Wer sich – abseits vom vorweihnachtlichen Trubel und Konsum – besinnlich und feierlich auf die Weihnachtstage einstimmen möchte, ist herzlich zum Weihnachtskonzert in Hausen eingeladen. Rägle Brawand (Flöte), Siddique Eggenberger (Tenor) und Anette Bodenhöfer (Orgel und Flügel) musizieren am kommenden Sonntag gemeinsam in der katholischen Kirche in Hausen am Albis.

Es erklingen festliche und gefühlvolle Musikstücke und Lieder aus verschiedenen Jahrhunderten mit Werken von Johann Sebastian Bach, Georg Friedrich Händel, Adolphe Adams und anderen. Viele Kerzen tragen zu einem stimmungsvollen Anlass bei.

Die Musikerinnen und Musiker sind in der Region musikalisch vielseitig tätig und haben schon in verschiedenen For-

mationen gemeinsam bei Gottesdiensten oder Konzerten musiziert.

Im Anschluss sind alle zum Apéro eingeladen.

Katholische Pfarrei Herz Jesu, Hausen

Sonntag, 21. Dezember, 17 Uhr,
katholische Kirche Hausen,
Eintritt frei, Kollekte

ANZEIGE

Zugerland mein Schokoladenland

Komm vorbei und gestalte am **Mittwoch, 17. und Donnerstag, 18. Dezember** deine eigene Schokoladentafel.

Die Aktivität ist kostenlos und findet auf der oberen Verkaufsebene statt.
Für Kinder ab 6 Jahren.



Schokolade
gestalten!

13 bis
18 Uhr

 Mehr Informationen
findest du online.

MIGROS + 48 Geschäfte

 zugerland
Einmal hin. Alles drin.